



# ひなたぼっこ

運営受託者 社会福祉法人 多摩福祉会  
 多摩市貝取小学童クラブ  
 多摩市貝取3-9  
 TEL&FAX:042-372-7983  
 2025年 1月 9日 発行

新年あけましておめでとうございます。2025年もよろしく申し上げます。🍀  
 新学期を控え子どもたちも新年にワクワクした様子。「こんなものを食べたんだ」「お出かけしたんだよ」と年末年始の楽しい出来事をさっそく教えてくれました♪

**\* - - - \* 1月の予定 - - - \***

**8日 (水) 避難訓練**  
**22日 (水) 誕生会**  
**※冬時間降所は 18日(土)で終了です。**  
**20日以降の集団降所時間は 17:00 となります。**

## ☆学童クラブからのお願い☆

- ・着替えの入れ替え(補充)をお願いします。  
冬物の準備、着替えの補充をお願いします。また、持ち物には記名をお願いいたします。
- ・水筒は毎日持たせてください。  
乾燥が気になる季節となりました。こまめな水分補給は喉を潤し感染症対策にもなるようです。引き続き水筒持参のご協力をお願いします。
- ・土曜日出席の場合は、お仕事の予定がわかり次第早めにお知らせください。  
職員体制確保のため、可能な限り事前にご連絡をお願いいたします。
- ・17時(冬時間中は16:45)以降は玄関の扉を施錠しております。ドアチャイムを押して職員をお呼びください。
- ・お迎えの方は名札を着用の上、お子さんの名前をフルネームで職員にお伝えください。  
お迎えの方が複数人いるご家庭は、人数分の名札をお渡ししますので職員にお声掛けください。
- ・学童名札を持ち帰っているお子さんが居ます。名札がありましたら学童クラブにお戻しください。

1月						
日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
たべっこ水族館	ドーナツベビースター	今川焼(チョコ)	ぶどうゼリーポテコ	マイクポップコーン	しみちよこ	
12	13	14	15	16	17	18
		ぎょうざスープ	フランクフルト	チョコたい焼き	ヨーグルト	
19	20	21	22	23	24	25
どんぐりパン	そぼろ丼	チョコバナナ生クリーム	じゃがりこ	ゼリー		
26	27	28	29	30	31	
チョコクロワッサン	豚丼	プリン	チャーハン	コアラのマーチ		

おやつは、登所人数などによって更になる場合があります。

在籍児童数(人)	
1年生	30
2年生	20
3年生	22
4年生	6
5年生	0
6年生	2
合計	80

1月1日現在

# 12月の子どもたち

12月末に行われたカロムの交流大会や1月7日に開催予定の「のびのびドッジボール大会」を控え、それぞれのイベントに向けてたくさん練習をしていました。中には悔しい思いをした子もいましたが「今度はもっと上手になって代表に選ばれるんだ!」と、一段と遊びにも熱が入った様子です。

## お楽しみ会

子どもたちには事前に「発表をしたいこと」を聞いて発表者を募り、発表者は遊びの時間中に練習や準備をしました。

当日、子どもたちの披露する演目に観客の子たちも大盛り上がり。素敵なピアノの音色に大きな拍手をして、マジックの発表にはみんな驚き、カッコいいダンスにみんなノリノリな手拍子をしていました。

全体遊びの時間には出席した子に大人も混ざってみんなでお祭りを楽しみました。その後のおやつでは三ツ矢サイダーで乾杯し、美味しいロールケーキを食べて満面の笑顔な子どもたち。会の途中でサンタさんからのプレゼントがチャイムとともに玄関に置かれてサプライズもあった素敵なお楽しみ会でした。

## 映画会

8月に台風の影響で開催できなかった星空映画会を残念に思っていたところ、貝取小学校の体育館をお借りできることになり、冬休み初日のお楽しみとして映画会を開催しました。

作品は星空映画会で上映する予定だった「ザ・スーパーマリオブラザーズ・ムービー」です。温かい服装で集まった子どもたちは、いつもとは違う大きな画面での映画にハラハラドキドキした様子。真剣な表情で映像を見つめ、時にはコミカルなマリオの動きに大きな笑いも起きた楽しい映画会となりました。

## 3年生遠足に行ってきました

11月30日(土)に3年生は新江ノ島水族館へ遠足に行ってきました。

電車やロマンスカーを乗り継いで向かった江ノ島は、夕方まで富士山がくっきり見えるほどの気持ち良い青空が広がる快晴で、絶好の遠足日和でした。水族館ではグループ毎にイルカショーを観たり、タッチプールで魚に触ったり、中には江ノ島の砂浜へ行って波と戯れるグループもあったり、子どもたちも終始ワクワクっぱなし!という感じ♪

美味しいお弁当や友達とのおやつ交換も楽しんで、めいっぱい遠足を楽しんだ子どもたちでした!